
Ellie Goulding representará al país en EY19 

30/04/10 | La cantante atlantesa Ellie Goulding representará al país en 
EuroCountry 19 que tendrá lugar en Ciudad de Yopo (Poyomonia). 
 
Antena 2 Televisión ha anunciado esta mañana que Ellie Goulding representará al 
país en EuroCountry 19. La cantante interpretará las dos canciones de la preselección. 
 
ELLIE GOULDING, JOVEN PROMESA DE LA MÚSICA 
 
Ellie Goulding, Elena Jane Goulding, es una joven de 23 años que está considerada una 
de las promesas de la música en en G.D. de Atlántida. Según Antena 2 Televisión, 
será una de las artistas a tener en cuenta para este 2010. Ha trabajado y colaborado 
con artistas destacados como Passion Pit, Bon Iver o Frankmusik. Hace unos meses 
Ellie Goulding apareció en la televisión pública atlantesa con una destacada actuación. 
 
CRISTINA ESTEBAN: "ESTAMOS CONVENCIDOS QUE ELLIE GOULDING ES LA MEJOR 
OPCIÓN" 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha anunciado en 
rueda de prensa que "el G.D. de Atlántida busca una buena posición en Poyomonia y 
estamos convencidos que Ellie Goulding es la mejor opción". 
 
ELLIE GOULDING INTERPRETARÁ LAS 2 CANCIONES DEL III FESTIVAL EUROCHANSON 
 
La cantante interpretará las 2 canciones del III Festival EuroChanson y el público 
podrá votar a su favorita. La dirección de festivales de Antena 2 Televisión deja en 
manos del público la elección de la canción. 

Ellie Goulding -  

La OGAE de Atlántida pide calidad en EuroCountry 

25/04/10 | La OGAE de Atlántida pide calidad en EuroCountry. Miembros de la 
OGAE atlantesa solicitan "mayor calidad" y "más compromiso" a Antena 2 
Televisión para lograr un mejor resultado en EuroCountry. 
 
La OGAE de Atlántida ha enviado una carta a la dirección de festivales de Antena 2 
Televisión para solicitar "más calidad" y "más compromiso" de la cadena con respecto a 
EuroCountry. La OGAE atlantesa ha calificado de "mediocres" los últimos resultados 
conseguidos en el certamen y hace mención al mal resultado de la pasada edición. 
Además, afirman que "el 'Festival EuroChanson' no tiene por qué ser una garantía de 
éxito ya que hay países que hacen selección interna y logran mejores resultados". Según 
esta organización, lo primordial es "un buen intérprete y una buena canción". 

OGAE de Atlántida -  

TVA inicia el rodaje de "Gran reserva" 

22/04/10 | TVA está preparando el rodaje de lo que será su primera serie de 
producción propia. "Gran reserva" girará en torno a la producción del cava y 
será rodada en el Condado de las Viñas. 
 
Thriller y melodrama serán los ingredientes de la primera serie de producción propia 
de TVA. "Gran reserva" girará en torno a la producción del cava y será rodada en el 
Condado de las Viñas. 
 
ARGUMENTO: 
 
Una historia familiar que gira en torno a dos familias de bodegueros viñenses: los 
Riscal, representados por su patriarca Don Vicente, que consideran el vino como un 
lucrativo negocio y los Arzuaga, encabezados por Doña Sofía, que creen que la viña y 
la tierra son una forma de vida. Pese a las diferencias, ambas familias viven en un 
equilibrio que se rompe de forma drástica cuando alguien intenta asesinar a Miguel, el 
primogénito de los Riscal. 
 
La nueva serie se estrenará en Junio. Se emitirá en TVA1 y TVA SAT. 

TVA -  

¿Cómo se medirán las audiencias de televisión? 

21/04/10 | Con la amplia oferta televisiva que tiene actualmente nuestro país 
las audiencias se medirán de otra forma con el fin de que sean más claras. 
 

Audiencias de televisión -  
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El panorama televisivo atlantés ha cambiado. Ahora tenemos una oferta televisiva 
fragmentada. Esto ha provocado que se busquen nuevas formas de medir las audiencias 
de televisión. El actual sistema se basa en un número concreto de atlanteses que 
suelen ver la televisión y de ahí se saca el porcentaje de cada canal. Este sistema 
analiza la audiencia de forma individual por cadena. A este sistema se le añadirá la 
medición de audiencia por grupos. 
 
El sistema de medir las audiencias por grupos es sumar todos los procentajes de las 
cadenas y añadirlo al grupo de comunicación al que pertenecen. Se dividirán en: 
Grupo RTVA; CRTVA2; Sogecuatro Grupomedia; Gestora Audiovisual; La Cinq; 6TV; 
Retesette; Channel 8 y canales autonómicos. Los canales temáticos que emiten las 
plataformas de pago también serán medidos para las audiencias. 

Robin Söderling clasificado para el Open Annia 

19/04/10 | Nueva jornada clasificatoria para el Open Annia. Robin Söderling 
logra el pase a la final tras vencer en la semifinal a Cristian Araya por 3-0 y 3-1. 
En la final se enfrentó con Elwin Caro por 3-0 y 3-0. 
 
Esta mañana, Robin Söderling disputó el partido de la semifinal contra Cristian 
Araya. Hubo momentos muy emocionantes que hicieron que el público se pusiera en pie 
y aplaudiera. Finalmente, el encuentro terminó con la victoria de Söderling por 3-0 y 
3-1. 
 
La final fue disputada por la tarde. Sobre la pista se pudo ver a Söderling muy tranquilo 
y eso le ayudó a ganar el encuentro sin problemas. Su rival, Elwin Caro, no tuvo 
opciones en el partido. Söderling ganó con comodidad por 3-0 y 3-0. 
 
"Han sido dos partidos muy intensos en la pista. Espero llegar a lo más alto en el Open 
Annia", dijo Söderling. 

Robin Söderling -  

 

Partido de Söderling contra 
Araya -  

Poyomonia es una fiesta 

18/04/10 | Poyomonia es una fiesta. La victoria del país en EuroCountry 18 ha 
desatado la alegría entre los poyos. El ganador, Gareth Gates, fue recibido 
como un héroe a su llegada al aeropuerto de Ciudad de Yopo. 
 
El mundo entero está pendiente de Poyomonia. El país acogerá EuroCountry 19 tras 
vencer el pasado viernes la edición celebrada en Unión de Mostolands. El cantante 
Gareth Gates logró una victoria muy esperada por la delegación poyo ya que nunca 
habían logrado ganar el certamen. 
 
La Plaza de Poyomonia, en la capital del país, fue el epicentro de la celebración con 
algunos de los anteriores representantes del país poyo. Gisela, Sophie Ellis-Bextor o 
Crystal acompañaron a Gareth Gates en la celebración. 
 
Uno de los momentos más emocionantes fue cuando Gareth se asomó al balcón del 
Ayuntamiento de Yopo y el público rompió a aplaudir mientras cantaba la canción 
"Anyone of us". Una hora duró el acto y después se inició la fiesta en la capital. 
 
Mañana la delegación poyo ofrecerá una rueda de prensa para anunciar algunos detalles 

Poyomonia -  
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de lo que será EuroCountry 19. 

 

La victoria de Poyomonia en 
EY18 - TVA3 

James Blake obtiene su pase para el Open Annia 

18/04/10 | James Blake obtiene su pase para el Open Annia. Ha logrado vencer 
en semifinales a Nash Vuletic por 3-1 y 3-0. En la final se enfrentó con Tommy 
Robredo en un emocionantísimo encuentro que finalizó con la victoria de Blake 
por 3-0 y 3-1. 
 
James Blake logró su pase para el Open Annia dejando fuera a dos grandes favoritos 
como Nash Vuletic y Tommy Robredo.  
 
Blake logró vencer esta mañana en semifinales a Nash Vuletic por 3-1 y 3-0. En la 
final, disputada esta tarde, se enfrentó con Tommy Robredo en un emocionantísimo 
encuentro que finalizó con la victoria de Blake por 3-0 y 3-1. "Ha sido un partido muy 
emocionante con dos rivales que han estado muy a la altura de las circunstancias", 
afirmó Blake. 

James Blake -  

 

Partido de James Blake contra 
Nash Vuletic - Antena 2 
Televisión 

EY18: Antena 2 Televisión logra el 30,6% de share 

17/04/10 | La cadena privada ha logrado un 30,6% de share con la emisión de 
EuroCountry 18. Un total de 2.550.000 espectadores vieron la gala de 
EuroCountry 18 que emitió Antena 2 Televisión a las 22:30 horas. Es un dato 
aceptable ya que la oferta televisiva está muy fragmentada. 
 
Antena 2 Televisión emitió ayer noche el programa previo a EuroCountry 18 llamado 
"EuroCountry 18: Conexión MostoCity" presentado por Ramón García y Mar 
Saura. El programa contó con la presencia de anteriores representantes atlanteses en 
EuroCountry como Simona Bencini, A-Teens, Belle Perez, Ola Svensson, Kevin 
Borg y Nox. 
 

Antena 2 Televisión -  

Page 3 of 10Abril de 2010

26/04/2011http://gdatlantida.freevar.com/hemeroteca/2010/abrilde2010/abrilde2010.html



A las 22:30 horas se emitía la gala de EuroCountry 18. Con respecto a ediciones 
anteriores fue una de las ediciones menos seguidas por la audiencia. Antena 2 
Televisión logró un 30,6% de share con un total de 2.550.000 espectadores. La 
directora de festivales, Cristina Esteban, ha dicho que "los datos no son tan negativos 
ya que ahora hay una oferta televisiva fragmentada y eso varía los datos si se comparan 
con ediciones anteriores. Con la oferta televisiva que hay un buen dato de audiencia 
sería en torno al 45%". 
 
El minuto de oro fue para la actuación del grupo atlantés Aloha From Hell. Congregó 
a 2.900.000 espectadores frente al televisor, un 34,8% de share. 
 
AUDIENCIAS DE ANTERIORES EDICIONES: 
 
- EuroCountry 17: 4.210.000, 50,6% de share 
- EuroCountry 16: 2.453.631, 29,4% de share 
- EuroCountry 15: 5.000.000, 60% de share 
- EuroCountry 14: 5.200.000, 62,5% de share 
- EuroCountry 13: 6.000.000, 72,1% de share 
- EuroCountry 12: 3.120.000, 37,5% de share 
- EuroCountry 11: 3.100.000, 37,2% de share 
- EuroCountry XXL: 3.480.000, 41,8% de share 
- EuroCountry 10: 2.450.000, 29,4% de share 
- EuroCountry 9: 3.000.000, 36% de share 

La prensa se hace eco de EuroCountry 18 

17/04/10 | La prensa atlantesa se hace eco de EuroCountry 18 y en especial del 
resultado obtenido por nuestro país. "Gran actuación pero sequía de votos" o 
"Antena 2 Televisión debería retirarse del festival" son algunos de los 
principales titulares de la prensa nacional. 
 
La prensa atlantesa se ha hecho eco de la gala de EuroCountry 18 celebrada anoche 
en MostoCity, Unión de Mostolands. Los principales periódicos de tirada nacional 
solicitan a la cadena privada, Antena 2 Televisión, que haga las cosas mejor o que 
sino se retire. 
 
Éstas son los titulares de los principales periódicos del país: 
 
- Atlántida Diario: "Gran actuación pero sequía de votos" 
 
- Atlántida Hoy: "Antena 2 Televisión debería retirarse del festival" 
 
- El Correo de Atlántida: "EuroCountry es todo política" 

Prensa -  

Batacazo del G.D. de Atlántida en EuroCountry 18 

17/04/10 | El grupo Aloha From Hell con "Don't gimme that" ha logrado uno de 
los peores resultados del G.D. de Atlántida en EuroCountry. La directora de 
festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha asegurado que "ha 
habido calidad pero no merecíamos quedar tan mal". 
 
Decepción y enfado. La delegación atlantesa regresa a Annia con un resultado pésimo 
en EuroCountry 18. Aloha From Hell sólo han logrado un 23º puesto con 35 
puntos. 
 
Gareth Gates con "Anyone of us" ha conseguido ganar en EuroCountry 18 con total 
de 123 puntos. El Reino de Poyomonia logra así su primera victoria en el certamen. 
Gebiet of Nuürland, país que logró un 2º puesto, se quedó a 1 punto de empatar con 
el país vencedor. 
 
CRISTINA ESTEBAN: "HA HABIDO CALIDAD PERO NO MERECÍAMOS QUEDAR TAN MAL" 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha asegurado que 
"ha habido calidad pero no merecíamos quedar tan mal. Los chicos estuvieron geniales e 
hicieron un buen directo pero los concursos son así". 
 
Estos han sido los países que votaron a nuestro país: 
 
15:  
12:  

Aloha From Hell -  
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10: Genovia 
08: Lierland, Benleir 
07:  
06:  
05:  
04: Reino de Vlaar 
03:  
02: Luar, Països Montenegros 
01: Unión de Mostolands 
 
Puntos: 35 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN CAMBIA DE FORMATO PARA EL III FESTIVAL EUROCHANSON 
 
La cadena privada ha dado un giro al formato del III Festival EuroChanson tras el mal 
resultado logrado ayer en MostoCity. La directora de festivales de Antena 2 Televisión, 
Cristina Esteban, ha dicho que "la cadena está contactando con intérpretes de 
renombre que nos aseguren un buen lugar para el G.D. de Atlántida en EuroCountry 
19". 

 

Resultados finales de 
EuroCountry 18 -  

Layton Hewitt se clasifica para el Open Annia 

17/04/10 | Layton Hewitt ha logrado clasificarse para el Open Annia de tenis. 
Hoy se han disputado las 2 semifinales y la final de la primera ronda 
clasificatoria. "Ha sido muy duro enfrentarme con tan buenos rivales", dijo 
Hewitt. 
 
Layton Hewitt es el primer clasificado para el Open Annia de tenis. Durante la jornada 
de hoy se han disputado las 2 semifinales y la final de la primera ronda clasificatoria. 
El tenista atlantés ha asegurado que la ha costado batir a Nuno Marques y Andrew 
Wories. "Ha sido muy duro enfrentarme con tan buenos rivales", dijo. 
 
Esta mañana, Hewitt logró vencer en la semifinal a Marques por 3-0 y 3-0. Por la 
tarde, Hewitt disputó la final contra Andrew Wories, favorito tras ganar en semifinales 
a Hassan Akmal. Wories cayó derrotado por Hewitt por 3-0 y 3-0. 

Layton Hewitt -  

Partido de Hewitt contra 

Page 5 of 10Abril de 2010

26/04/2011http://gdatlantida.freevar.com/hemeroteca/2010/abrilde2010/abrilde2010.html



 
Marques - Antena 2 Televisión 

RTVA estrena nueva imagen corporativa 

16/04/10 | RTVA ha estrenado hoy su nueva imagen corporativa. El ente público 
renueva su imagen con una amplia gama de colores degradados para cada uno 
de los canales de televisión y emisoras de radio. 
 
RTVA ha estrenado hoy su nueva imagen corporativa. "El ente público deja atrás su 
anterior seña de identidad para mostrar una nueva imagen que refleja optimismo", 
según la presidenta de RTVA, Pepa Bueno. 
 
NUEVOS COLORES Y LOGOTIPOS 
 
Se ha unificado en nuevo logotipo para todo el grupo. Así, RTVA pasa a ser de color 
naranja; TVA en azul; TVA1 en azul; TVA3 en aguamarina; Club TVA en morado; 
Docs TVA en verde; Estilo TVA y TVA Cultural en rosa y TVA HD, TVA SAT y Canal 
Ciudadano en azul. 
 
Para las emisoras de radio del ente público se ha optado por un mismo color. A1 Radio, 
A3 Radio y AM Radio abandonan su anterior seña de identidad y se pasan al rojo. 

RTVA -  

EY18: Aloha From Hell iniciaron los ensayos 

14/04/10 | El grupo Aloha From Hell ha iniciado ayer por la mañana los primeros 
ensayos sobre el escenario de MostoCity. Vivien Bauernschmidt, la voz del 
grupo, ha asegurado que "el escenario es impresionante y estamos muy 
contentos con la organización ya que en todo momento nos han tratado muy 
bien". "El primer ensayo ha salido soberbio ya que la acústica del recinto es 
excelente", ha añadido Andreas Gerhard, uno de los guitarristas. 
 
La delegación atlantesa ya está en MostoCity. Dicha delegación está formada por la 
ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; la ministra de Cultura, 
Ainhoa Arteta y la directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban. La 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se desplazará mañana a MostoCity para 
reunirse con la delegación atlantesa. 
 
EL GRUPO ALOHA FROM HELL HA INICIADO AYER POR LA MAÑANA LOS PRIMEROS 
ENSAYOS 
 
El grupo Aloha From Hell ha iniciado ayer por la mañana los primeros ensayos sobre el 
escenario de MostoCity. Vivien Bauernschmidt, la voz del grupo, ha asegurado que 
"el escenario es impresionante y estamos muy contentos con la organización ya que en 
todo momento nos han tratado muy bien". "El primer ensayo ha salido soberbio ya que 
la acústica del recinto es excelente", ha añadido Andreas Gerhard, uno de los 
guitarristas. 
 
El grupo ensayó esta tarde de 18:00 a 18:30 horas. Salieron muy satisfechos 
igualmente de este último ensayo. Mañana habrán 3 ensayos generales: De 11:00 a 
13:15 horas; de 16:00 a 18:15 horas y de 22:00 a 0:15 horas. El viernes se volverá 
a realizar un último ensayo general de 11:00 a 13:15 horas. 
 

Aloha From Hell -  
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GALA FINAL DE EUROCOUNTRY 18 
 
La gala final será este viernes a partir de 22.30 horas. Se podrá seguir en directo a 
través de Antena 2 Televisión, Antena 2 Televisión HD y Antena 2 Televisión 
SAT. 

El 1 de Mayo arranca el Open Annia de tenis 

13/04/10 | El prestigioso torneo de tenis se celebrará del 1 al 15 de Mayo en 
Annia. El Open Annia '10 contará con importantes tenistas atlanteses como 
Rafa Nadal, Juan Carlos Ferrero o Roger Federer. 
 
El Open Annia de tenis se iniciará el próximo 1 de Mayo. La organización prevé el lleno 
absoluto en las pistas en las que se celebrará este torneo. Tenistas atlanteses como 
Rafa Nadal, Juan Carlos Ferrero o Roger Federer se verán las caras con otros 
menos conocidos como Taylor Dent, Andy Roddick o Sebastien Grosjean. 
 
ISABEL PREYSLER Y ALBERTO NÚÑEZ FEIJOO ASISTIRÁN A LOS PARTIDOS 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y el ministro de Consumo y Deporte, 
Alberto Núñez Feijoo, asistirán a los partidos del Open Annia '10. Isabel Preysler 
ha destacado que "habrá tensión porque es un torneo importantísimo", mientras que 
Núñez Feijoo aseguró que "los partidos serán emocionantes hasta el final". 
 

Open Annia '10 -  

Se estudia la posibilidad de crear la OMN 

13/04/10 | Països Montenegros ha anunciado la posibilidad de crear una nueva 
organización internacional, la OMN (Organización Mundial de las Naciones). 
Esta organización facilitaría la cooperación de los países miembros en diversos 
ámbitos como el Derecho Internacional; la paz y seguridad internacional; el 
desarrollo económico y social; los asuntos humanitarios y los Derechos 
Humanos. 
 
Después de la creación de la ONE, ideada por el Reino de Poyomonia, llega la OMN. 
Països Montenegros ha anunciado la posibilidad de crear una nueva organización 
internacional, la OMN (Organización Mundial de las Naciones). Esta organización 
facilitaría la cooperación de los países miembros en diversos ámbitos como el Derecho 
Internacional; la paz y seguridad internacional; el desarrollo económico y 
social; los asuntos humanitarios y los Derechos Humanos. 
 
EL G.D. DE ATLÁNTIDA ESTÁ EN CONTRA DE LA OMN 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que "hay países que 
esperaban que se sacara adelante la propuesta anunciada por el E8 de crear una 
organización mundial conjunta. Como dicha propuesta no se ha aprobado han pensado 
que lo mejor es crear esta organización. Nos mostramos en contra de la OMN ya que 
para este tipo de asuntos ya tenemos nosotros una propuesta que ya se verá si sale 
adelante o no. La ONE fue un absoluto fracaso y la OMN va por el mismo camino. Es 
más, los países con menos desarrollo serán los más interesados en esta organización ya 
que la ven como vía de escape para sus problemas". 

Mundo EuroCountry -  

Últimas incorporaciones en la TDT 

12/04/10 | 3 canales más han logrado licencia para emitir en TDT: 6TV; 
Retesette y Channel 8. Iniciarán sus emisiones a partir del 19 de Abril. La 
ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, ha asegurado que 
"ahora tenemos más oferta y en otros idiomas oficiales del país". 
 
La ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, ha anunciado las 3 
últimas cadenas de televisión que se incorporarán a la TDT en abierto: 6TV, 
Retesette y Channel 8 solicitaron el pasado mes de Marzo su licencia para emitir. 
 
PILAR GARCÍA DE LA GRANJA: "AHORA TENEMOS MÁS OFERTA Y EN OTROS IDIOMAS 
OFICIALES DEL PAÍS" 
 
La ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, ha dicho que "es 
importante tener canales en otros idiomas y hemos otorgado la concesión para emitir en 
TDT a: 6TV, canal en alemán; Retesette, canal en italiano y Channel 8, canal en inglés. 
Ahora tenemos más oferta y en otros idiomas oficiales del país. Estos canales iniciarán 
sus emisiones el próximo 19 de Abril". 

6TV, Retesette y Channel 8 -  

Page 7 of 10Abril de 2010

26/04/2011http://gdatlantida.freevar.com/hemeroteca/2010/abrilde2010/abrilde2010.html



Isabel Preysler satisfecha con la V Cumbre del E8 

11/04/10 | A las 17:20 horas finalizó la V Cumbre del E8 en Ciudad de Yopo con 
la firma del manifiesto final. Se han aprobado propuestas como la moneda 
única; el centro meteorológico mundial, la Hora del Planeta y la designación de 
las dos próximas sedes para albergar la 6ª y 7ª Cumbre. 
 
A las 17:20 horas finalizó en Ciudad de Yopo la V Cumbre del E8 en Ciudad de 
Yopo con la firma del manifiesto final. Se han aprobado propuestas como la moneda 
única; el centro meteorológico mundial; la Hora del Planeta y la designación de 
las dos próximas sedes para albergar la VI y VII Cumbre. 
 
LAS PROPUESTAS APROBADAS 
 
- Moneda única: La moneda tendrá como valor de referencia el Euro (1€ = 1ud de la 
nueva moneda). Será una moneda compatible con la nacional, y depende del país, que 
se convierta en su moneda única o no. 
 
- Centro meteorológico mundial: Se construirá una central y luego cada país que 
quiera podría construir el suyo, con una subvención del 50% proveniente de los fondos 
del BCE. 
 
- La Hora del Planeta: Se establece que cada último sábado de cada mes, los 
principales edificios institucionales, así como monumentos y otros inmuebles de 
patrimonio público apaguen sus fachadas de 21:00 a 21:30 horas. 
 
- Designación de las dos próximas sedes: Tras muchas negociaciones, Birstman 
(Imperio de Betoppia) será la Sede de la 6ª Cumbre, mientras que Puerto Bahía (G.D. 
de Atlántida) lo será de la 7ª Cumbre. 
 
RUEDA DE PRENSA DE ISABEL PREYSLER A SU LLEGADA A ANNIA 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, llegó al Aeropuerto Internacional de 
Annia a las 18:45 horas. Estaba acompañada por la ministra de Asuntos Exteriores, 
Rosa María Calaf y de varios asesores de confianza. "Estoy satisfecha de lo que hemos 
logrado en la V Cumbre del E8. Quiero felicitar al Birstman por haber sido la ciudad 
seleccionada para albergar la próxima Cumbre y como no, felicitar a Puerto Bahía ya que 
albergará la VII Cumbre del E8", dijo Preysler a su llegada a la terminal. 
 
Más tarde, a las 19:30 horas se iniciaba la rueda de prensa de la presidenta del 
Gobierno. Isabel Preysler explicó cómo aplicará el Gobierno lo aprobado en la 5ª 
Cumbre del E8. "El Gobierno atlantés está muy satisfecho por las medidas aprobadas 
en la V Cumbre del E8. Les detallo a continuación cómo aplicaremos lo aprobado en 
Cumbre. Sobre la moneda única, realizaremos campañas institucionales para explicar la 
nueva divisa y tras los tres meses tomaremos una decisión sobre la nueva moneda. Si 
es apoyada mayoritariamente por la ciudadanía, propondremos en el Parlamento de 
Atlántida que sea la moneda única del país. Queremos construir un centro meteorológico 
mundial por ello, el Gobierno aportará el 50% de su coste y el otro 50% correrá a cargo 
del BCE. Se propondrá un diseño para el inmueble y se elegirá la ciudad en la que vaya 
a estar situado. Sobre la Hora del Planeta sólo añadir que los principales edificios 
institucionales, así como monumentos y otros inmuebles de patrimonio público apagarán 
sus fachadas todos los días del año de 21:00 a 22:00 de la noche. Añadimos por lo tanto 
media hora más según lo acordado en la Cumbre. Felicito a la alcaldesa de Puerto Bahía, 
Sonia Castedo, ya que su ciudad acogerá la VII Cumbre del E8. Es un gran honor que 
después de haber organizado la II Cumbre del E8 en Annia, nuestro país vuelva a ser 
elegido para organizar una Cumbre del E8. Esto ha sido todo. Buenas tardes", explicó 
Preysler. 
 
 

V Cumbre del E8 -  

Arrancó la V Cumbre del E8 

10/04/10 | Arrancó la V Cumbre del E8 en Ciudad de Yopo. Ayer por la mañana 
llegaron poco a poco los mandatarios que estarán presentes en esta Cumbre. 
Isabel Preysler, volvió a ser la más fotografiada y la más aplaudida. La 
polémica presidenta de la U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi, fue recibida con 
abucheos y pitidos a su llegada a la terminal del aeropuerto. 
 
Arrancó la V Cumbre del E8 en Ciudad de Yopo. Ayer por la mañana llegaron poco a 

V Cumbre del E8 -  
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poco los mandatarios que estarán presentes en esta Cumbre. A nivel internacional será 
muy seguida de cerca ya que la propia organización internacional se juega su imagen 
tras el descalabro de la anterior Cumbre que terminó sin ninguna propuesta aprobada. 
 
ISABEL PREYSLER LEVANTÓ EXPECTACIÓN 
 
Los mandatarios de los países que conforman el E8 fueron llegando poco a poco al 
aeropuerto de Ciudad de Yopo. La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, volvió a 
ser la más fotografiada y la más aplaudida. Como anécdota, resaltar que una integrante 
de su club de fans en Ciudad de Yopo saltó la línea de protección para pedirle un 
autógrafo. No llegó a alcanzar a Isabel Preysler ya que guardias de seguridad la 
detuvieron a tiempo. Más tarde, Isabel Preysler se acercó a ella y le firmó un 
autógrafo. 
 
ALGUNOS CIUDADANOS POYOS SE DISFRAZARON DE TOMATES PARA RECORDAR EL 
TOMATAZO A SANDA LADOSI 
 
La polémica presidenta de la U.D.S. de Kanwa, Sanda Ladosi, fue recibida con 
abucheos y pitidos a su llegada a la terminal del aeropuerto. Algunos ciudanos poyos se 
disfrazaron de tomates para recordar el tomatazo que recibió Sanda Ladosi en Annia 
cuando el G.D. de Atlántida acogió la II Cumbre del E8. 
 

De la Granja: "Tenemos una TDT de calidad" 

09/04/10 | La ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, ha 
afirmado estar muy satisfecha con la implantación de la TDT en el G.D. de 
Atlántida. "Tenemos una TDT de calidad que está a la altura de las exigencias 
del telespectador". Sobre la implantación de más licencias, tanto en abierto 
como de pago, De la Granja ha afirmado que "por ahora están las licencias que 
se sacaron a concurso el pasado mes de Octubre y las que le corresponden a las 
cadenas". 
 
La ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja, ha asegurado que el 
G.D. de Atlántida tiene una TDT de calidad. "Tenemos una TDT de calidad que está a la 
altura de las exigencias del telespectador. Además, nuestro país es uno de los pioneros 
en la implantación de la TDT", explicó. 
 
NUEVAS LICENCIAS DE LA TDT EN ABIERTO 
 
De la Granja ha afirmado que "por ahora están las licencias que se sacaron a concurso 
el pasado mes de Octubre y las que le corresponden a las cadenas". Sobre la posibilidad 
de añadir más canales a la TDT en abierto, la ministra ha explicado que se incluirán 
tres canales: Canal Ciudadano, controlado por TVA; TV5, canal generalista privado y 
Tele Shopping, canal de televenta del grupo Gestora Audiovisual. Los 3 canales 
comenzarán a emitir a partir 12 de Abril y obtuvieron su licencia para emitir en TDT el 
pasado mes de Febrero. 
 
CANAL CIUDADANO, TV5 Y TELE SHOPPING LAS PRINCIPALES NOVEDADES DE ABRIL 
 
La TDT en abierto contará con 3 canales más: 
 
- Canal Ciudadano: Canal controlado por el ente público. Ofrece contenidos de interés 
ciudadano, así como las sesiones del Parlamento e información del BOE. 
 
- TV5: Canal privado con programación en lengua francesa. La mayor parte de la 
programación son noticias, documentales, programas de interés general y películas. 
 
- Tele Shopping: Canal de teletienda del grupo Gestora Audiovisual. 
 
"LA TDT PREMIUM ES UN ÉXITO" 
 
La ministra ha hablado además de la TDT de pago. "La TDT Premium es un éxito. Los 
abonados disfrutan de una programación más completa y variada que se irá ampliando 
con más oferta de canales pero tendremos que elaborar un estudio previo", comentó. 

Pilar García de la Granja -  

TV4 estrenará este viernes "Sorpresa, sorpresa" 

07/04/10 | TV4 estrenará este viernes, a partir de las 22:00 horas, "Sorpresa, 
sorpresa" presentado por Isabel Gemio. El programa durará 2 horas y se 

Isabel Gemio -  
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emitirá en directo. 
 
Isabel Gemio regresa a la televisión después de haber conducido el año pasado el 
magazine "La tarde". TV4 estrenará este viernes "Sorpresa, sorpresa", un programa 
de 2 horas de duración en el que las emociones y las sorpresas estarán aseguradas. 
 
EL PROGRAMA "SORPRESA, SORPRESA" 
 
El programa consiste en atender las peticiones de familiares y allegados de personas 
anónimas para recibir una sorpresa en directo desde el plató. Las alegrías pueden ir 
desde conocer en persona a un personaje famoso hasta reencontrarse con seres 
queridos con los que no se coincide desde hace años. 

Isabel Preysler: "Debe haber consenso en el E8" 

05/04/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha asegurado que "debe 
haber consenso en el E8" para sacar las propuestas adelante. "Que el G.D. de 
Atlántida sea miembro del E8 es un gran honor. Siempre hemos intentado dar 
respuesta a las propuestas que se han presentado de una manera razonable y 
viable. Vemos necesario la expulsión de algún miembro que sea poco activo en 
esta organización", afirmó Preysler. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha hablado del futuro del E8 y de las 
propuestas de la 5ª Cumbre del E8. Fue en el marco de una conferencia sobre 
relaciones internacionales. Isabel Preysler ha asegurado que se necesita 
"consenso" en el E8 para sacar las propuestas adelante. "En el E8 o hay consenso entre 
todos los países miembros o estaremos ante un fracaso absoluto. El dossier previo 
elaborado por el Gobierno de Poyomonia ha sido una gran idea para conocer de 
antemano las opiniones de cada país con respecto a las propuestas. Luego tocará que en 
la Cumbre todos intentemos ponernos de acuerdo", explicó. 
 
ISABEL PREYSLER: "VEMOS NECESARIO LA EXPULSIÓN DE ALGÚN MIEMBRO POCO 
ACTIVO EN ESTA ORGANIZACIÓN" 
 
La presidenta del Gobierno ha asegurado que el G.D. de Atlántida es partidiario de la 
expulsión de algún miembro poco activo en la organización. "Que el G.D. de Atlántida 
sea miembro del E8 es un gran honor. Siempre hemos intentado dar respuesta a las 
propuestas que se han presentado de una manera razonable y viable. Vemos necesario 
la expulsión de algún miembro que sea poco activo en esta organización", afirmó 
Preysler. 

Isabel Preysler -  
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